

PLASTIKMÜLL IM MEER

WWF



- 
- **Das Problem**
 - **Die Umweltorganisation WWF**
 - **Das Projekt**
 - **Was können wir tun ?**

Das Problem





Das Problem

- In jedem Quadratkilometer Meer schwimmen heute mehrere hunderttausend Teile Mikroplastik und Plastikmüll.
- Hauptsächlich wird Plastik von Land aus über Flüsse in die Meere eingetragen.
- Dies passiert vor allem in den Ländern, in denen die Sammlung und Verwertung von Abfällen nicht richtig funktioniert.
- Einen Schwerpunkt bildet dabei die Länder Südostasiens.

Die Umweltorganisation WWF

- Der WWF wurde 1963 gegründet.
- Seine nationalen und internationalen Projekte tragen dazu bei ihre Ziele zu erreichen.
- Sie setzen sich für den Schutz von Nord und Ostsee ,Küsten, Flusssystem, Feuchtgebiete ,und Wäldern ein.
- Bewahrung der Biologischen Vielfalt ein lebendiger Planet für uns und unsere Kinder.
- Sie wollen erreichen dass, bedrohte Tierarten wie Wolf ,Luchs ,Bär ,Fischotter ,Adler und Stör ihre Lebensräume ungestört besiedeln können und als bewoner der Natur geachtet werden.



Das Projekt

- In Italien liegt sehr viel Müll am Strand. Mit zahlreichen Freiwilligen hat der WWF eine Tour organisiert um die Strände von Müll zu säubern.
- An den Küsten von Nord und Ostsee sind die Auswirkungen der Plastikvermüllung sichtbar.
- Der WWF organisiert daher regelmäßig Aufräumaktionen. Außerdem wurde ein Pfandsystem für Plastiktüten eingeführt.



Was können wir tun ?

- Den Müll richtig entsorgen.
- Kein Müll ins Wasser werfen.
- Den WWF oder andere Projekte unterstützen.



Danke für ihre Aufmerksamkeit

